
市⼯工商联召开中·美镁产业链业务洽谈会

星河中镁（榆林林）科⼯工贸有限公司总裁周晓芳从资⾦金金、技术⽀支持、镁产业转型升

级、海海外仓布局及海海外市场开拓拓等⽅方⾯面介绍了了星河中镁公司的发展情况。她表示，星河中

镁公司本次来榆主要是找寻镁产业全产业链的⾼高端研发企业并链接合作企业。同时，带来

1亿美⾦金金的国际⾦金金融投资资本，将投⼊入到⾦金金属镁冶炼、镁合⾦金金加⼯工、产业研发等⽅方⾯面。

市⼯工信局相关负责⼈人介绍了了我市镁产业发展现状和发展思路路，市委政府将通盘谋

划、合理理规划，抓住环保督察整改契机，优化资源配置，保住榆林林现有⾦金金属镁市场地位；

培育⻰龙头企业，延⻓长产业链条，打造平台，引进培育⾼高端技术⼒力力量量；加强政策扶持，出台

5⽉月9⽇日，市⼯工商联召开中·美镁产业链业务洽谈会。会议由市⼯工商联主席张修前主

持。
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从技术创新、⼈人才引进等系列列⽀支持⽂文件，⼤大⼒力力发展镁产业。

会上镁产业企业围绕镁锭和镁合⾦金金销售、海海外仓建⽴立、镁冶炼新技术、⼤大宗交易易市场

的建⽴立等内容进⾏行行交流。周晓芳与陕⻄西华领新材料料科技有限公司总经理理⻢马⼩小⻰龙进⾏行行签约。

张修前指出，要抓住镁产业列列⼊入区域品牌的政策红利利和技术⾰革命机遇，不不断提升镁

及镁合⾦金金产业的含⾦金金量量、含新量量、含绿量量。以此次洽谈会为契机，围绕产业链部署创新

链，围绕创新链布局产业链，⼒力力争短时间内在绿⾊色⾼高效冶炼等关键核⼼心技术上取得突破，

促进镁及镁合⾦金金产业绿⾊色低碳发展。希望签约双⽅方和参会企业能加强交流合作，相互学习

借鉴，不不断攻克当前⾦金金属镁产业发展中存在的困难和问题，在⽣生产技术、产品创新、市场

拓拓展等领域深化合作，努⼒力力推动⾦金金属镁产业⾼高质量量发展，实现互利利共赢。
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市⼯工商联秘书⻓长、党组成员李李建芬，市发改委、市⼯工信局、市商务局、榆林林海海关、

市⼝口岸服务中⼼心、市招商服务中⼼心、榆林林镁产业上下游相关30多家企业负责⼈人参加会

议。

榆林林市⼯工商联
即时发布⼯工商联⼯工作动态和企业服务信息
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